

17/10/2019

Fiscal de Calama recibe premio por representar valores institucionales

Por encarnar los valores de Probidad, Vocación de Servicio Público y Compromiso, entre otros, el abogado de la Universidad de Valparaíso e integrante de la Fiscalía Regional de Antofagasta (desde el año 2006), Claudio Sobarzo Tassara, recibió recientemente el premio anual por valores institucionales que concede la Fiscalía Nacional de nuestro país.

Cabe precisar, que el fiscal Sobarzo fue uno de los 20 funcionarios provenientes de las Fiscalías Regionales y Nacional que fueron distinguidos con este importante reconocimiento en Santiago.

Al respecto, el profesional de 43 años y actual Fiscal Adjunto de la ciudad de Calama (desde el año 2008), agradeció generosamente este premio y subrayó que fue recibido “gracias a la elección de mis compañeros, quienes consideraron que mi trabajo personificaba los valores de esta institución que es la Fiscalía”.

En tanto, el Fiscal Regional de Antofagasta, Alberto Ayala Gutiérrez, destacó que este tipo de reconocimiento haya sido otorgado gracias a la votación de los propios compañeros de las respectivas Fiscalías y sostuvo que “el fiscal Sobarzo no sólo representa, a través de su desempeño, los valores de la institución, sino también el importante quehacer que efectúan cada día todos los funcionarios de la Fiscalía de Chile”.

En ese sentido, el fiscal Ayala agregó que “Sobarzo es el destacado entre los ya muy profesionales funcionarios que integran nuestro equipo de la Fiscalía Regional de Antofagasta”.

